## NIORTAIS - SUD DEUX-SÈVRE

#### **CHAMPDENIERS**

# Des journalistes radio en herbe

Afin de renforcer l'éducation des élèves aux médias et à l'information, le collège Léo-Desaivres est dorénavant doté d'un kit webradio.

ancé le 11 octobre dernier, le déploiement des kits webradio a pour objectif de renforcer l'éducation aux médias et à l'information. Financée par l'État et le Département, cette opération, d'un montant de 10 800 €, réunit de nombreux partenaires: le ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse : Canope, réseau de création et d'accompagnement pédagogique; le Centre de liaison de l'enseignement et des médias d'information (Clemi) ; la Délégation académique au numérique éducatif (DANE) ; le Département des Deux-Sèvres.

#### Participation au concours national de la Résistance et de la Déportation

Et les radios locales qui parrainent l'opération, à savoir Radio Gâtine, Collines la Radio, D4B et Radio Vald'Or. Durant cette année scolaire, douze autres collèges entrent dans cette aventure radiophonique.

Vendredi dernier 10 novembre, le conseiller départemental du canton René Bauruel. accompagné d'Emmanuel Allard du Srane, représentant la Directrice académique des services de l'éducation nationale (Dasen), de Mathieu Jacquemin, du service éducation du Conseil départemental, et d'Amélie Pétrault, assistante relations publiques au Département, est venu remettre au collège Léo-Desaivre le kit webradio, composé d'un microphone dynamique, un câble micro, des bonnettes, un casque studio, une carte SD support de table, un studio de production de podcasts.

Cette dotation s'inscrit dans le cadre



Les neuf élèves du collège Léo-Desavire de Champdeniers, aux côtés de leur principal Sylvain Leteux, viennent de recevoir le kit webradio des mains de René Bauruel et Emmanuel Allard.

PHOTO: CO

de l'appel à projets « Une webradio, un parrain ».

Encadrés par leurs professeurs d'histoire - géographie et de français, les neuf élèves concernés, participeront prochainement au concours national de la Résistance et de la Déportation.

#### A SAVOIR

### Trois collèges déjà « on-air »

Lors de l'année scolaire 2022-2023, les collèges de Chef-Boutonne, Thénezay (Jean-de-la-Fontaine) et Bressuire (Jules-Supervielle) ont reçu des kits webradio. Réalisation d'émis-

sions radios, travail sur l'esprit critique et la culture de l'engagement, création de podcasts... ont fait partie de la grille de programmation de ces journalistes radio en herbe.